



Pierre Morque était nettement au-dessus du lot sur un tracé particulièrement technique. Photo Philippe NEU



LA COURSE

Si Enzo Chopineaux a fait le départ, le coureur des Baroudeurs de Ligny a cependant rapidement laissé les commandes du cyclo-cross de Yutz à Pierre Morque, ce dimanche après-midi. Le sociétaire du CCVTT Badonviller s'est envolé dès le deuxième tour vers la victoire, en profitant de l'ascension des marches pour creuser un sérieux écart (plus de vingt secondes). La bagarre a eu lieu derrière lui et Enzo Chopineaux a parfaitement tiré son épingle du jeu pour se hisser à la deuxième place devant Lucas Moder (Team Macadam's Cowboys).

LE VAINQUEUR

Ce n'est pas un hasard si Pierre Morque s'est imposé sur le tracé du parcours de santé yussois : le Vosgien est un adepte des lieux où il s'était déjà imposé en 2014 et avait fini deuxième en 2016. « J'adore ce circuit : il est très physique et aussi ludique, avec des passages en sous-bois en en prairie », apprécie le coureur de 34 ans, quatrième à Saint-Nabord et cinquième à Sainte-Marguerite cette saison.

LA RÉACTION

« J'ai vu rapidement que si je restais avec les jeunes, j'aurais du mal à m'en séparer. J'ai fait la différence dans les parties techniques, surtout la montée des marches qui est le juge de paix ici. A partir de trente secondes d'avance, j'ai géré mon effort pour pouvoir repartir au cas où. » De Pierre Morque, qui a décroché sa première victoire de la saison à Yutz.

L'INFO

Après avoir effectué sa reprise en cyclo-cross à Saint-Nabord le week-end dernier, Cyriane Muller a enchaîné avec celui de Yutz, où la Sarrebourgeoise s'est logiquement imposée dans l'épreuve féminine. « Je n'avais pas d'objectif précis, je voulais juste reprendre mes marques », explique l'internationale tricolore, qui passera un test d'envergure en fin de semaine au cyclo-cross international de Lutterbach (Alsace).